

IM DEZEMBER IST DIE ERÖFFNUNG

Schulhausneubau liegt auch bei den Kosten im Plan

uo. Der Bau des neuen Schulhauses liegt im Plan – sowohl bei der Bauzeit als auch bei den Kosten. Diese erfreuliche Mitteilung konnte der zuständige Departementsvorsteher Bruno Preisig am Donnerstag

vergangener Woche bei der Sitzung des Gemeindeparlaments machen. «Wir sind auf einem guten Weg», bilanzierte er. Für den Bau wurde ein Kredit in Höhe von 7 Mio. Franken gesprochen. Dazu kommt

eine Reserve von 200 000 Franken. Aktuell liegt die Prognose bei 6,536 Mio. Franken. Verbindlich verpflichtet sind bis anhin Arbeiten in Höhe von 5,643 Mio. Franken. Die nächsten Arbeiten, die nun folgen, sind die Fenster (Mitte März), Rohmontage Elektro/HLK/Sanitär (Anfang April), Grundputz (Mitte April), Akustikdecke/Lift/Unterlagsbeton/Hartbeton (Anfang Juni), Aussenisolation verputzt (Ende Juni), Dach (Ende Juni), Einbau Möbel/Türen (ab Juli). Die Eröffnung des neuen Schulhausbaus ist für Anfang Dezember geplant.